

[JOSEPH "EL RUSO" CHERKASHYN, EL PUENTEALTINO QUE PELEARÁ POR UN TÍTULO EN SU COMUNA:]

"Vemos drogas, delincuencia y armas. El boxeo me dio vida"

El oriundo de El Volcán 1 en Bajos de Mena enfrentará el sábado al colombiano Alexi Rivera por el Título Latinoamericano del Consejo Mundial de Boxeo, en una velada que se realizará en el frontis de la municipalidad de Puente Alto.

Jorge Reyes Patuelli

Con más de quince años de carrera, el hijo pródigo, referente y "dueño de casa" en Puente Alto, Joseph "El Ruso" Cherkashyn, buscará hacerse con el título Latinoamericano del Consejo Mundial de Boxeo (WBC) contra el colombiano Alexi "El Profesor" Rivera en un evento especial frente al edificio histórico de la municipal en la comuna este sábado.

La velada, que comienza a las 18:00 horas con una serie de combates de exhibición, y con la lucha principal entre el chileno y el colombiano, se realizará en el frontis de la Municipalidad de Puente Alto. "El Ruso", oriundo de la comuna, contó a este medio qué significa para él luchar donde nació, frente a sus amigos, familia y vecinos, en el mismo lugar donde se crio en El Volcán 1.

Lejos de tener presión, Cherkashyn quiere disfrutar la pelea y obviamente llevarse el triunfo, pero también busca motivar a nuevas generaciones a hacer deporte, en especial por la infancia de muchos jóvenes en su comuna. "Criarse en Bajos de Mena no es fácil, nos toca madurar antes, vemos muchas cosas, vemos delincuencia, drogas y armas", relató. "Entonces, estoy muy agradecido del boxeo, me ha dado una vida, me ha dado todo", añadió.

Como oriundo de la comuna, ¿qué se siente pelear por un título frente a tu gente, ante un edificio histórico como la municipalidad y con la opción de llevarse un nuevo cinturón?
 Como puentealtino de corazón estoy muy feliz, mo-



ES CAMPEÓN DE LA FEDERACIÓN CONTINENTE SUR, CAMPEÓN NACIONAL, Y CONTINENTAL DE LA ORGANIZACIÓN UNIVERSAL DE BOXEO.

tivado de que este combate se realice al frente de la muni. Rodeado de toda la gente, de mis vecinos y amigos. Vamos a estar disputando el título más importante de todo el continente... así que feliz. Vamos a dejarlo todo arriba del ring y que el título se quede aquí en casa.

Entrenaste fuera de Chile. ¿Cómo fue esa preparación?

Nuestra preparación ha sido bien larga. Tuvimos una base de entrenamiento en altura en Quito, como por 21 días, después bajamos al nivel del mar a Cuba y ahora estamos terminando la preparación en Argentina con distintos boxeadores muy bien rankeados a nivel mundial. Ha sido una preparación bien ardua, bien extensa, así que espero que se vea reflejado todo el trabajo que hemos hecho en el combate.

Son 12 victorias, 0 derrotas

“Agradecer al municipio por el tremendo evento. Necesitamos deporte, es la mayor arma que tenemos frente a la delincuencia y las drogas”.

“El ruso” Cherkashyn
 boxeador chileno

¿Y 5 empates? ¿Cómo afrontas esta pelea contra Alexi Rivera? ¿Existe algún tipo de presión al pelear de local?

Tenemos 12 victorias, 0 derrotas y cinco de esas victorias han sido por nocaut. Enfrento la pelea muy bien. Tengo bastante experiencia con boxeadores de Colombia. Sé la calidad que tienen. Son muy

buenos boxeadores, muy habilidosos, muy fuertes, así que sé la realidad de boxeador al que voy a enfrentar. Sé que será difícil y parejo, pero vamos a darlo todo. En mi tiempo de seleccionado nacional fui muchas veces a Colombia así que conozco muy bien el boxeo colombiano.

¿Qué esperas lograr con esta pelea, más allá del título?

Está la presión de estar de local, va a estar mi esposa, mi familia, mis amigos, todos mis vecinos que me vieron crecer mirándome en el combate. Pero estoy en la posición de querer disfrutar el evento, quiero vivirlo, no quiero estar sometido bajo tanta presión. Quiero disfrutarlo mucho, siempre buscando la victoria, porque para eso trabajamos así que estoy con esa mente. Han sido 15 años de mucho trabajo, mucha dedicación y sacrificio, con todo lo que conlleva el deporte a nivel latinoameri-

cano, con poco apoyo, sin auspicios, qué se yo, pero este momento quiero disfrutarlo y con el favor de Dios que el título se quede en mi querido Puente Alto.

Más allá de qué quiero lograr con este título, siento que ya lo he ido logrando como peleador. De ir motivando a las futuras generaciones a tener una vida activa y saludable por medio del deporte y qué mejor que con el boxeo, que a mí me ha dado todo. Estoy logrando ya muchas cosas con mi carrera, inspirar generaciones, estoy muy feliz, pero todavía nos queda camino. Esto sigue.

¿Qué te parece esta oportunidad para los más jóvenes y amantes del boxeo? Llevándolo a tu historia con el deporte, ¿qué tan importante puede ser el boxeo para un joven de Bajos de Mena?

Cuando yo empecé a boxear en Puente Alto no existía ningún gimnasio de boxeo. Entonces fue muy

difícil comenzar en el boxeo. Me tocaba ir a entrenar a la Federación Chilena de Boxeo, una hora pa' allá y una hora pa' acá porque vivimos muy alejados de todos lados, como buen puentealtino, entonces me tocó bien duro mi inicio como boxeador. Que ya en la comuna esté este nivel de evento, ser un referente del deporte a nivel comunal, me llena de felicidad porque seguimos transmitiendo a los jóvenes que hay otras opciones.

Criarse en Bajos de Mena no es fácil, no es una infancia fácil, es muy dura, nos toca madurar antes, vemos muchas cosas, vemos delincuencia, vemos drogas, armas... entonces nos toca madurar antes y es muy difícil. Ahí uno como niño, en ese altísimo riesgo social, uno necesita oportunidades. En mi caso mi oportunidad fue el deporte, entonces estoy muy agradecido del boxeo, me ha dado una vida, me ha dado todo. Motivando e incentivando a los jóvenes a que tomen un camino en el deporte.

El deporte me ha permitido viajar por todo el mundo. Me ha permitido estudiar una carrera universitaria, soy profesor de educación física. Me ha dado una vida feliz. Tengo que motivar a los muchachos, incentivarlos a que haga cualquier deporte, que vean oportunidades. Hay más que la población, hay más que ese mundo. Siempre hay que estar apoyando.

Agradecer también al municipio y al alcalde Matías Toledo, por el tremendo evento. Necesitamos deporte, es la mayor arma que tenemos frente a la delincuencia y las drogas. Estoy muy feliz. Voy a dejar el título en la comuna. ☺